

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Auringen am 23. März 2022

Drängelgitter am Kreisel versetzen

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, das Drängelgitter aus Richtung Auringen kommend hinter die Bordsteinabsenkung zu versetzen und zusätzlich an der Stelle ein Verkehrszeichen aufzustellen, mit der Bezeichnung „Radweg Ende“.

Begründung:

Das Drängelgitter in der Nähe des Kreisels soll dazu dienen, dass Radfahrer aus Auringen kommend an der Stelle absteigen. Dies ist auch sinnvoll, da eine Bushaltestelle und eine Gaststätte folgt. Der Bordstein ist zudem sehr schmal, so dass eine gleichzeitige Nutzung von Fußgängern und Radfahrern nicht sinnvoll ist. Leider ist immer wieder zu beobachten, wie das Drängelgitter von den Radfahrern entweder über den Randstreifen umfahren wird (s. Radspuren auf den Fotos) oder vorher auf die Straße ausgewichen wird um dann über den abgesenkten Abschnitt wieder auf den Bordstein zu gelangen.



Beschluss Nr. 0023

Antragsgemäß beschlossen

Verteiler:

Dez. V	z.w.V.
1011	z.d.A.

Woitschell
Ortsvorsteher